

Aprueban presupuesto a distancia

CIUDAD DE MÉXICO (IVONNE MELGAR).- Con la seguridad de que sus votos, lo pueden todo en el Congreso de la Unión, diputados de Morena defendieron el reparto del Presupuesto 2025, destacando que hoy los programas son derechos que llegan a millones de familias.

La oposición, en cambio, crítico que el sector Salud perderá el próximo año 113 mil millones de pesos, en comparación con lo ejercido este 2024. Ante un salón casi vacío, el gran ganador del debate fue el ausentismo, una **Cámara de Diputados** que, esta vez, se dio el permiso de discutir y aprobar el reparto de los recursos en una sesión a distancia.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9675?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9675&authkey=!AH_slohv4CBgFp0&ithint=video&e=4wFpL3